

■ „Chorios“ brachte frischen Eifelwind in die Konzerthalle

Adenauer Chor begeisterte mit seinem Dirigenten Guido Nisius

Die Februarsonne strahlte am vergangenen Samstag im Kurpark von Bad Neuenahr.

In der Konzerthalle gastierte der aus dem Adenauer Raum stammende gemischte Chor „Chorios“ im Rahmen der Reihe „Konzerte im Park“.

Der in 2002 gegründete Chor besteht aus 52 Sängerinnen und Sängern. Unter Leitung von Dirigent Guido Nisius präsentierte der Chor ein Repertoire aus traditionellen und klassischen Liedern sowie Stücke aus Rock, Pop, Musical und Folk, dazu Balladen, Gospels und Spirituals.

Foto: Weigl

